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男篮兵败各路传闻沸反盈
天。只能说，出了大事儿不一定要
解决，但首先得有人顶雷；无论你
想玩不想玩，每个人手上都有一个
局，每个人也都在别人的局里。你
在所有领域都能见到这小说般的
情节，这就是中国的文化。圈中诸
君小心当枪，善保平安。

——著名篮球评论员杨毅如
此评价男篮的“宫斗戏”

刀锋战士谋杀案明年3月审判

昨日，刀锋战士皮斯托瑞斯情人节
枪杀女友案再次开庭审理，南非比勒陀
利亚地方法院宣布案件预计在明年3月
3 日至 20 日审判，并且案件将从地方法
院移交至比勒陀利亚高等法院裁决。

法庭起诉书要求107名证人在审判
过程中作证，被法庭传唤的证人包括医
学专家、医务人员、弹道和法医专家、皮
斯托瑞斯的妹妹艾米、他的叔叔阿诺
德、前警方调查员希尔顿·博塔，以及刀
锋战士所居住社区的邻居。

迈尔斯家族成员也将出庭作证，这
家人曾与女友斯滕坎普一起在约翰内斯
堡生活，他们家的女儿吉娜是斯滕坎普最
好的朋友。据国家检察机关称，除了谋杀
的指控，皮斯托瑞斯还被指控违反枪支
管理法，但罪名没有当庭宣读。新华

胡加时，何许人也？身为分管国家
队事务的篮管中心副主任，这几天被推
上了男篮亚锦赛溃败的风口浪尖。先
是有媒体爆料说，正是因为他在国家队
中捣乱，才影响了主教练扬纳基斯的排
兵布阵，最终导致了中国男篮兵败亚锦
赛。这种说法还没消退，就出现了扬纳
基斯当众拒绝与他握手的场面。

离开中国男篮主帅的位置之后，老
尤曾表示：“从雅典奥运会开始，总有人
在后面拆我的台。”虽然老尤并未直接
点名，但从他身边的人传出的消息则
是，尤纳斯当时指的便是胡加时。

有多名常年跟随中国男篮的记者却
表示，胡加时是一位非常热爱篮球的领
导。“2009年的时候国家体育总局就要调
胡加时去水上中心当主任，被他拒绝
了。他篮球运动员出身，一直以来干的
都是篮球队的活儿，他只爱篮球。”

胡加时最早是吉林青年队队员，后来
考入北体大篮球专业，毕业后留校任教，
后调入篮管中心工作一步步走到今天。

“中国男篮出去比赛不是代表某个人而是
一个国家，他们是为荣誉而战的，当初大
费周章请扬纳基斯过来不就是胡加时他
们吗？怎么可能搬石头砸自己脚？这道
理讲不过去。”一位记者这样分析说。

篮协通气会只邀请4家媒体

中国男篮兵败马尼拉之后，正在中
国篮协进行总结之时，各种男篮内部问
题的消息被纷纷爆出。中国篮协表示
非常感谢媒体对中国篮球的支持，但是
也表示一些报道是不切合实际的。

中国篮管中心主任信兰成说：“关
于篮协人事变动完全是假新闻，关于篮
管中心领导班子不和的说法也是一种
揣测，事实上，在篮协内部总结会上，信
主任说，胡主任在亚锦赛备战、比赛期
间的工作都是和我共同商量过的，我也
是知晓的，如果说责任，那我更应该承

担责任。”与此同时，中国篮协还表示关
于亚锦赛的相关总结还在进行中，总结
结果将在本周内对外界公布。

这次通气会照例应该邀请在京的
众多媒体记者参加，但篮协只通知了新
华社在内的 4 家媒体前往。据透露，篮
协只邀请少数媒体的原因是害怕媒体
如果太多，记者们会问更多问题。

苏群:“篮记”摊上大事了

对于篮协只邀请个别媒体的做法，
众多媒体记者都纷纷吐槽。

中央电视台篮球专项记者刘佳：
我不知道这样的通气会开得还有什么

意义，您还不如就在自己的官网上发条
消息呢，这种示威不觉得幼稚吗？

新华社体育部记者黄杰：篮协这算
是挑动媒体斗媒体吗？

篮球评论员朱彦硕：篮协不想解释
清楚，就怪不得媒体自己去写。

《篮球先锋报》总编辑苏群：“今天徐
济成发了篇文章，说得太逗了，不愧是大徐
式幽默，大意是说“不要把中国篮协当公共
厕所”。当然，大徐不是骂篮球记者把中国
篮协真的当公共厕所，而是说，中国篮协早
就应该启动危机公关……不过中国篮协召
开了只有几家媒体参加的新闻通气会……
篮球记者们啊，你们摊上大事了！

三方共促河南电竞飞跃
8 月 18 日，省电子竞技运动协会、北

京红牛饮料销售有限公司河南分公司、
深圳腾讯计算机系统有限公司郑州分公
司三方战略合作签约仪式在郑州举行，
标志着我省电子竞技进入一个新的发展
阶段。三方强强合作签字仪式后，“红牛
杯”第五届腾讯英雄联盟秋季联赛河南
赛区的比赛，将于8月24日拉开帷幕。

河南电竞水平在全国名列前茅，10
多年来，我省成立了全国第一家省级电
子竞技运动协会，发展了一批以培养专
业电竞选手为目标的俱乐部，连续数届
取得了全国电子竞技赛团体第三名的
好成绩。郑州晚报首席记者 郭韬略

《后宫·中国男篮》
篮协开通气会否认胡加时下课 信兰成：我责任比胡主任大
宫斗戏进化成谍战片，今夏还有比这更精彩的办公室斗争吗？

“男篮疑云”称霸了暑期档，狗血剧情推陈出新，暗战双方
谍影重重，最妙的是大结局看来尚且遥遥无期。
中国男篮亚锦赛兵败马尼拉的“余震”尚未消退，中国篮
协却陷入人事争斗的漩涡之中——中国篮球运动管理中
心主任信兰成、主管国家队事务的篮管中心副主任胡加
时成为篮坛版“宫斗戏”的两位主角。
有消息称，篮管中心副主任李金生将接替胡加时主管国
家队工作。中国篮协昨天下午召开新闻通气会，正式对
此做出了官方回应：这是一条不折不扣的假新闻！

■体坛快讯

是信兰成导演了“握手门”？有些人不
相信他能做出这样的事情，有些人却认为
他有这样的心机。信兰成是体育人出身，
曾是北体大田径专业学生，毕业后进入总
局工作，1997年并不熟悉篮球的他成为篮
管中心首任主任。2003年至2008年，他调
任北京奥运会组委会体育部部长，2009年
1月，他再度回到篮管中心。他曾称自己
是“半个门外汉，领导安排干啥就干啥”。

就是这样一个谦虚谨慎的人，却总
能做出让人瞠目结舌的决定。这次中
国男篮兵败亚锦赛后，就有人给信兰成
总结了“七宗罪”。1.国家队至上，废除
CBA[微博]南北分区，缩减赛程；2.成绩
至上，男篮换血越换越老；3.五年给中国
男篮换了四任教练，风格摇摆不定；4.纵
容全运会毒瘤，让亚锦赛变鸡肋；5.CBA
裁判乱象频出，却使用“不透明处理法”；
6.加强限制外援，闭关锁国；7.强调加强
体育局管理俱乐部，开职业化倒车。

信兰成在任期内究竟功过如何，用
一位采访 CBA10 余年的篮球专项记者
的话说：为人神秘，严肃冷峻，曾两度任
职篮管中心，却几乎没有接受过任何媒
体的采访，出现在赛场上的次数也凤毛
麟角；最具争议的是在其任内业绩“惨
不忍睹”，却依然屹立不倒。 南都

■胡加时何许人也？

爱篮球，升官都不走

■信兰成何许人也？

没业绩，有官位

信兰成

信兰成信兰成 篮管中心主任篮管中心主任

扬纳基斯 中国男篮主帅
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篮管中心一二把手篮管中心一二把手
阴谋论称总有一人背黑锅阴谋论称总有一人背黑锅


